

# KAINAN EAST ROTARY CLUB

## CLUB WEEKLY BULLETIN

DISTRICT. 2640. RI

Act with Integrity  
Serve with Love  
Work for Peace



*Hubert G Brown*

R I 会長  
ハーバート・グラハム・ブラウン

1995～1996年度 国際ロータリーのテーマ

## 真心の行動 慈愛の奉仕 平和に挺身

■事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内  
TEL (0734) 83-0800 FAX (0734) 82-7370

■例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ1例会のみ 18時30分  
於 海南商工会議所 4F

■会長 林 孝次郎 幹事 田村 能孝 SAA 橋本 憲紹

■会報委員会 ◎倉橋 利幸 ○田中 丈士  
~~橋爪 正之~~ 橋爪 哲生 前田 洋三  
西峰 義文 濱藤 友子 塩崎 博司

オ 999回 例会 1996年 平成8年4月22日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所 4F

- 開会 点鐘 林 孝次郎 会長
- ロータリーソング 「我等の生業」
- 出席報告 会員総数 70名 出席者数 50名  
出席率 73.53%  
前回修正出席率 85.07%
- 会長スピーチ 林 孝次郎 会長

土曜日に田村能孝さんのお嬢さんの結婚  
倉橋さんの御子息(長男)のお祝いに行って  
まいりました。それからお見舞いは清水さ  
んと楠部さんと(日赤11F)へ行ってまいり  
ました。非常にお元気でした。

5月12日(日)温山荘で忠魂祭がPM1:00  
に行なわれます。昨日はまた御坊東クラブ  
の認証伝達式がありました。御坊は2番目  
に御坊南クラブ3番目に御坊東です。2万  
7千人の人口で3クラブは大変ですがテリ  
トリーは日高地方全体であります。そして  
バナーの交換をしてまいりました。バナー  
についての文書を紹介いたします。

「山からの岡、海からの岡、私達の日々  
の場ここ日高平原には素晴らしい多くの自  
然の営みがあります。快適な気候、肥沃な  
土地、山・海・川の景観、どれを捉えても

決して他所様に劣るものはありません。そ  
うした1つに星の眺めがあります。清澄な  
大気を通じ見る日高平原の夜空には格別  
の趣があります。私達のバナーには、この日  
高平原の夜空の星座をあしらいました。時  
あたかも平成8年2月14日、私達のクラブ  
創立の日の真南に見た星座です。私達の親  
クラブは、御坊南クラブ、私達御坊東クラブ  
平成8年の御坊は南東の方位でもあります。  
やや西に傾いたオリオン座、東に顔を見  
せる獅子座、私達のあこがれの星座です。  
天球の上に配した輪は親睦と友愛の象  
徴です。俳句で「きらぼしの中に我、星、  
春の星」以上です。

### 5. 幹事報告

#### ○メーキャップ

4/17 中尾 公彦君 (和歌山RC)

“ 橋本 憲紹君 (海南RC)

#### ○例会臨時変更のお知らせ

粉河 RC 5/8(水)→5/8(水)

18:30~20:30

粉河ふるさとセンター  
(三クラブ合同例会)

### FOUR WAY TEST

四つのテスト

1. 真実か どうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるか どうか

言行は これに照らしてから

岩出 R C 5/9(木)→5/8(水)  
18:30~20:30 粉河ふるさとセンター  
打田 R C 5/9(木)→5/8(水)  
18:30~20:30 粉河ふるさとセンター  
和歌山北 R C 5/13(月)→5/13(月)  
PM6:30~ 華月殿  
(姉妹クラブより公式訪問)

#### ○休会のお知らせ

新宮 R C 5/1(水)  
和歌山東 R C 5/2(木)  
有田南 R C 5/7(火)

#### 6 委員会報告

- 社会奉仕委員会 25日(木)ゲートボール大会出席お願いいたします。  
○記念誌委員会 記念誌の最後の確認をしたいと思います。例会の後にて。

#### 7. 新入会員卓話

##### 山田 耕造君

先週日曜日、2640地区の地区大会に参加させて頂きました。林会長を初め幹部の方に連れて行ってもらいましたが、電車の中で山田君の仕事は何かと聞かれました。私は土地家屋調査士、行政書士、宅地造成設計の3つの組み合わせで、いかに土地が売物になるか、家が建てられるかという事を生業としております。代表的な業務は、建物表示登記と分筆登記であります。土地の境界の確認作業は、大変難しいですが、ロータリーの4つのテストの精神で行ないたいと考えます。子孫に美田は残すものと考えます。権利書である事はわかっていても誰が見てもわかる図面にし、承継していくべきであろうと考えます。

ところで地区大会のスケールと内容は素晴らしいものでした。異業種のメンバーで構成するロータリーが生むエネルギーパワーに圧倒され、ただただ感動のみに終始した思いの1日でございました。今後もよろしくご指導お願いたします。

##### 吉野 稔君

私の好きだった野球部の思い出についてお話をさせていただきます。私は小学校の頃から大変野球が好きで、中学校に入ると直ぐに野球部に入部しました。当時の野球部は目上の人に対しての言葉使い規律や練習

の厳しいクラブでした。一年を通して休みは、中間、期末テスト、お盆、正月以外は練習でした。雨の日も廊下を使って柔軟体操から始まりバットの素振り、走塁の練習などなどでした。

新入部員の仕事は小石拾い、グランドならし、道具などの準備が済むころになるとグランドを何周かランニングして体操、キャッチボール、トスバッティングまでは上級生と一緒にできますが、あのフリーバッティング、シートバッティングなどには参加できません。新入部員はグランドを囲むようにレフト・ライト側に分れて大声とボール拾いです。練習中は定められた休憩以外は咽が渇いていても水を飲むことができませんでした。三年生が最後の夏の大会を終る頃には、最初に入部した部員が30人程いましたが、夏休みが過ぎて2学期が始まる頃には半分程に減っていました。中学校時代に体験した事は高校に入学して入部した野球部三年間の練習に耐える事ができました中学校、高等学校と六年間に渡って野球を通じて忍耐、団体生活マナーなどなどを教えて頂いた様な気がします。最後に素晴らしい方々のおられる海南東ロータリークラブに入会させて頂き有難うございました。

#### ~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

- 中野弥太郎君 工場新築お祝いの返礼  
山田 耕造君 卓話させて顶きます  
倉橋 利幸君 息子の結婚式のお祝いありがとうございました  
坂上 充作君 地区大会欠席しました連絡なしで申し訳ありませんでした  
吉野 稔君 卓話させて顶きます  
花畠 重靖君 和歌山で一人国展に写真で入賞しました。今日東京で祝賀会があります  
中村 雅行君 今月4回の例会出席いたしました。明企画なしです  
柳川和一郎君 こんな風邪は初めて、岡田先生に大変お世話になりました  
前窪 紀文君 先日、土井君、山名君に雨風の中大変お世話になりました  
橋本 憲紹君 本堂の増改築、今日より始まりました